



Recorte al INE para elección judicial podría poner en riesgo toda la maquinaria electoral, advierte Taddei

En caso de haber un recorte al presupuesto solicitado por el INE para llevar a cabo la elección de juzgadores en 2025, el instituto tendrá un impacto en todos sus rubros operativos, señaló la consejera presidenta, Guadalupe Taddei.



Indicó que no solicitará audiencia con la presidenta Claudia Sheinbaum, pero sí se reunirá con los líderes de las cámaras del Congreso de la Unión, a quienes requirió sensibilidad sobre el presupuesto requerido por el órgano electoral.

En conferencia de prensa, la presidenta del INE evitó pronunciarse sobre la estimación que hizo el presidente de la Cámara de Diputados, **Sergio Gutiérrez Luna**, en el sentido de que se podría reducir de 12 mil a 7 mil o 9 mil millones de pesos el presupuesto solicitado para llevar a cabo la elección de jueces, ministros y magistrados.



“No es hablando en plata sobre tres rubros, en especial, es toda la maquinaria del equipo de funcionarios al que siempre hemos puesto por encima”, dijo.

“No solamente es un rubro el que se vería afectado, es todas las áreas del instituto como convergen, cuando tú estás organizado un proceso electoral de esta magnitud, e implementas un operativo en territorio nacional, están incluidos todos los aspectos”, abundó.

La consejera explicó que uno de los primeros rubros que tendría que analizar el INE en caso de un recorte, es el número de casillas a instalar.

“Hablando en plata cuáles son los rubros que se tendrían que ver involucrados en una reducción, yo creo que hay que tener mucha claridad que el proceso electoral que acabamos de vivir en el 2024 implicó la instalación de 170 mil 86 casillas; la primera decisión que tiene que tomar este instituto sobre el presupuesto es cuántas casillas va instalar, si se va a ir por la instalación total de las casillas”, refirió.

La consejera presidenta afirmó que en caso de recorte, el órgano electoral tiene algunas alternativas operativas, como apoyarse de los Organismos Públicos Locales.

“También hay que considerar otras alternativas, las actividades de colaboración que podemos desarrollar con los organismos públicos locales es otra alternativa ya vista, es decir, hay varios caminos que pueden ayudarnos a estar con la salud financiera que requiere el proceso electoral que ese sí, no se puede poner en riesgo jamás”, planteó.

<https://latinus.us/mexico/2024/11/14/recorte-al-ine-para-eleccion-judicial-podria-poner-en-riesgo-toda-la-maquinaria-electoral-advierte-taddei-128420.html>